

BTP : Noël le Floch prend la présidence du Collège BPE de la région Nouvelle Aquitaine

Le Syndicat National du béton prêt à l'emploi (SNBPE) se réorganise dans la région Nouvelle Aquitaine avec la création d'un Collège BPE regroupant les organismes d'Aquitaine, du Limousin et de Poitou-Charentes. Le bureau a nommé Noël le Floch à la tête de ce Collège. Titulaire d'un DUT en Génie Civil de l'IUT de Bourges, Noël le Floch travaille depuis 20 ans dans le groupe [LAFARGE](#) / **T** : 01.44.34.11.11, spécialiste des matériaux de construction. Depuis 2014, il est Directeur général de Lafarge Bétons Nouvelle Aquitaine. Le SNBPE représente 80 % de l'activité globale de la production de béton prêt à l'emploi en France. Il regroupe plus de 200 adhérents et 1 800 unités de production. www.snbpe.org